

hacer para oponer un dique á ese torrente devastador que se llama Franc-masonería, enemiga del altar y de los tronos, es que cada católico en particular por su eterna salvación estime deber sagrado de conciencia el no apartarse un punto de todo lo que decretaron los Romanos Pontífices, para impedir las tentativas y los esfuerzos de la secta masónica y de todo cuanto sancionaron para alejar á los hombres de semejantes sociedades ó sacarlos de ellas. (1)

Después el Romano Pontífice propone en segundo lugar como medio eficaz de extirpar la Franc-masonería, á las venas de la sociedad, la cooperación de los Prelados de la Iglesia. A fin de que esta cooperación ó trabajos de los Príncipes de la Iglesia logren mejor su efecto, Leon XIII les indica los medios que estima más conducentes para el propósito de extinguir la secta masónica. Lo primero que procuréis, les dice, será arrancar á los masones su máscara para que sean conocidos tales cuales son; 2.º que los pueblos aprendan por vuestros discursos y pastorales, dadas con este fin, las malas artes de semejantes sociedades para halagar y atraer la perversidad de sus opiniones y la torpeza de sus hechos; 3.º que ninguno que estime en lo que debe su profesión de católico y su salvación jusque serle lícito por ningún título dar su nombre á la secta masónica, como repetidas veces lo prohibieron los Romanos Pontífices; 4.º que á ninguno engañe aquella honestidad fingida, puede, en efecto, parecer á algunos que nada piden los masones abiertamente contrario á la Religión y buenas costumbres; pero como toda la razón de ser y causas de la secta estriba en el vicio y en la maldad, claro es que no es lícito unirse á ellos ni ayudarles de modo alguno; 5.º que con sermones, exhortaciones y escritos se instruya á las muchadumbres en las cosas de la religión, y que se les expliquen los principales y santísimos dogmas de la filosofía cristiana; 6.º que sea el primer auxiliar de los Prelados en esta grande obra de acabar con la Franc-masonería el Clero bien disciplinado é instruido; 7.º que esta empresa tan santa requiera también en su auxilio el celo industrioso de los legos que juntan en uno el amor de la religión y de la patria con la probidad y el saber; 8.º que se propague y fomente con toda diligencia la Orden Tercera de San Francisco; pues puede esperarse que por medio de ella vuelvan los corazones á la libertad, fraternidad é igualdad, no como absurdamente las conciben los masones, sino como las alcanzó Jesucristo para el humano linaje y las siguió San Francisco: esto es, la libertad de los hijos de Dios por la cual nos veamos libres de la servidumbre de Satanás y de las pasiones, nuestros perversísimos tiranos: la fraternidad que dimana de ser Dios nuestro criador y Padre común de todos: la igualdad que teniendo por fundamentos la caridad y la justicia, no borra toda diferencia entre los hombres, sino con la variedad de condiciones, deberes é inclinaciones forma aquel admirable y armonioso acuerdo que pide la misma naturaleza para la utilidad y dignidad de la vida civil; 9.º que se restablezcan los antiguos gremios y cofradías de trabajadores con que, al amparo de la religión, defendían juntamente sus intereses y buenas costumbres; pues si aquellas asociaciones fueron de gran utilidad en los pasados tiempos, acaso sean más que son para invalidar el poder de las sectas; 10.º que se establezca la sociedad de San Vicente de Paul allí donde no exista, y que se fomente cuanto sea posible donde ya se halle establecida; pues esta sociedad sabe ejercer con la mayor modestia, sin ese ruido y ostentación de la filantropía moderna, la verdadera caridad la caridad cristiana; 11.º que se ponga el principal cuidado en educar á la juventud en las máximas de la religión cristiana, preservándola del aliento pestilente de las sectas y exhor-

tando á los padres, directores espirituales y párrocos á que avisen oportunamente á sus hijos y alumnos de la perversion de estas sociedades.

Asimismo que al preparar á los niños para la primera comunión, los que tomen este tan loable trabajo procuren persuadirles que se propongan y empeñen á no ligarse nunca con sociedad alguna sin decirlo antes á sus padres, ó sin consultarlo con su confesor, ó con su párroco. Finalmente encarga el Romano Pontífice que todos los católicos imploremos el auxilio del cielo, que nos unamos en amplísima coacción de obras y oraciones; que estrechando las filas, firmes y de mancomún, resistamos los ímpetus cada día más violentos de los sectarios, que tomemos por nuestro auxilio y mediadora á la Virgen María, Madre de Dios, vencedora de Satanás en su Purísima Concepción, que pongamos por intercesor al Príncipe de los Angeles del cielo, San Miguel, que arrojó á los enemigos infernales; á San José, esposo de la Virgen Santísima, celestial patrono de la Iglesia católica, y á los grandes Apóstoles, San Pedro y San Pablo, sembradores de la fé cristiana y sus invictos defensores.

Copiamos de *El Estandarte* del día 19.

UN COMUNICADO

En nuestro estimado colega *La Voz de Valdepeñas* encontramos un razonado comunicado suscrito por nuestro distinguido correligionario el señor D. Antonio María Vasco, en que hace una cumplida defensa de su conducta en las últimas elecciones municipales; conducta que mereció la aprobación de nuestro ilustre jefe Sr. Cánovas del Castillo y de cuantos reconocemos y apreciamos los merecimientos y prestigios del Sr. Vasco, primero de los contribuyentes por territorial en Valdepeñas y persona que se ha distinguido siempre por sus valiosos servicios á la causa liberal conservadora.

Sentimos que la falta de espacio nos impida reproducir el comunicado del Sr. Vasco.

A los soldados del ejército español.

¡SANTIAGO, Y CIERRA ESPAÑA!

Este era el grito de guerra de nuestros antepasados, que, llenos de fe, de entusiasmo, de bravura y patriotismo, lucharon cerca de ocho siglos contra los moros, cuya raza no ha vuelto á levantarse de su caída, sino que ha llegado hasta el abismo de la más miserable de las abyecciones, siendo hoy padron de ignominia en medio de la civilización que la rodea....

En ese miserable pueblo todavía existe algo peor y más bajo, vil y criminal, que son esas horlas de bandidos, llamadas kábilas, compañías de ladrones mandadas por cabos, llenas de doble rabia contra los cristianos, por ser ellos moros y salvajes.

¡Estos son los enemigos con quien tiene que luchar España; éstos son los que quisieran volver á invadirla, á deshonrarla, á reducirla á polvo si pudieran!

¡Pero vosotros sois, en primer término, á los que la patria ha confiado su salvaguardia, el honor de vuestras banderas siempre victoriosas, que es el honor de esta nación mil veces grandel Dicha inmensa es la vuestra, ya que hoy la lucha es con infieles que aborrecen la religión católica de nuestros padres, única verdadera por la que Jesucristo derramó toda su sangre, siendo nuestro Redentor, y vosotros vais á serlo de esta patria querida, de la fe de vuestras creencias salvadoras, del brillo de vuestras armas, de la seguridad de nuestros hogares, del honor de vuestras madres,

esposas y hermanas, y de la inocencia de nuestros hijos!

Tras de vosotros está esa juventud ansiosa de seguirsos y de derramar su sangre en aras de tan caros, suólimos y santos intereses.

Tras de los jóvenes están todos los que todavía pueden sostener las armas.

¡Y España entera no tiene más que un corazón, un pensamiento, una alma, una vida y un tesoro, que hoy, cual en otros tiempos, está dispuesta á ofrecer por su Dios, por su Patria y Religión!

Y las oraciones de vuestras madres, de vuestras familias, de los españoles todos, os acompañan día y noche pidiendo por vosotros: dispuestos á luchar por tan santo lema y seguros del triunfo, porque en nuestra bandera se ostenta el signo de la Cruz, que humilló siempre la media luna; porque tenemos un jefe que no muere nunca, el General No-IMPORTA; porque á pesar de nuestras miserias seguiremos todavía siendo la nación predilecta de María Santísima, y porque nuestro grito de guerra es y será siempre:

¡Santiago, y cierra España!

¡Animo, pues, soldados de la patria, heroico ejército, sufrido, paciente y valeroso! Nuestros mayores nos enseñaron el camino de la gloria llevados en alas de una fe que resistía las pruebas más difíciles y era capaz de trasladar los montes; de una esperanza coronada siempre de inmarcesibles laureles en esta y la otra vida, y de una caridad ferviente, dispuesta al sacrificio, que ofrecían con ánimo generoso, como mártires y héroes de la más sublime de las causas!....

Seamos dignos hijos de tan dignos padres. Llevemos á Dios en nuestros corazones. Que en medio del combate le invoquemos con ardentísimo amor... y pues El mueve las olas de los mares y las sosiega á su antojo; confunda ahora á nuestros enemigos, les aniquile para no levantarse jamás, desapareciendo en el mapa del mundo ese negro borron que le deshonra y envilece.

¡Viva la Religión!
¡Viva la Patria!
¡¡Santiago, y cierra España!!!

L. A. DE S.

SECCION RELIGIOSA

SANTORAL

Sábado 23.—Ayuno con abst. de carne *Témpora*.—Ordenes. Ss. Victoria, vg. y m., Migdonio y Mardonio, mrs., Sérvulo, cf., y el S. Nicolás Factor.

Domingo 24.—*IV de Adviento*. Ss. Gregorio, pbro. y m., Luciano, Metrobio y Eutimio, mrs., y Tarsila é Irmina, vgs.

Lunes 25.—*LA NATIVIDAD DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO*. Ss. Anastasia, m., y Eugenia, vg. y m.

Martes 26.—Ss. Esteban, proto-mártir, Marino, m., Dionisio y Zósimo, papas, y Teodoro, cf.

Miércoles 27.—Ss. Juan, ap. y evg., Máximo, ob., Teodoro y Teófanes, hermanos, y Nice-rata, vg.

Jueves 28.—Los Santos Inocentes, mrs., Indes, m., Donna, Agape y Teófila, vgs. y mrs., y Teodoro, monja.

Vierne 29.—Ss. Tomás, ob. y m., David, rey y prof., Trófilo y Crescente, obs.

APOSTOLADO DE LA ORACION

INTENCION GENERAL PARA DICIEMBRE
Bendecida por el Papa

LAS IGLESIAS DE ESPAÑA Y PORTUGAL.

Oracion cotidiana para este mes

¡Oh Jesús mio! por mérito del corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco especialmente, á fin de que, tanto en Portugal como en España, reviva la fe práctica de nuestros mayores que dió á la Iglesia y á la patria tantos días de gloria.

PROPÓSITO

Constancia en las practicas de piedad y frecuencia de Sacramentos.

Imprenta de Gasto Perez,
Plaza de Valbuena

IMPRENTA

Se vende la que fué de EL PROGRESO INDUSTRIAL.
Razon: Buensuceso, 26, dup.

OBRA NUEVA

Manual bíblico ó curso de Sagrada Escritura, para uso de los seminarios y del clero por L. Bacuez y F. Vigoureux. Traducción de Don Vicente Calatayud y Bonmatí.

Antiguo Testamento. Dos tomos en 4.º—Precio 11 pesetas, franco de porte. Madrid, librería de D. Enrique Hernandez.—Valencia, en la de Don José Martí.—Alicante, la de Don Pedro P. Martinez.

Para los pedidos al por mayor dirigirse al traductor, Valencia, Mar, 55, 2.º, quien hará rebaja proporcionada á la importancia de los pedidos.

La masoneria en España

ENSAYO HISTORICO
POR

D. MARIANO TIRADO Y ROJAS
(Con licencia de la autoridad eclesiástica)

La masoneria en España consta de dos tomos, cuya lectura en junto excede de 800 páginas.

Vendiéndose cada tomo al precio de dos pesetas en la administracion de *El Siglo Futuro*, Soldado, 11, principal y en las principales librerías.

A los libreros y corresponsales se les hará la rebaja del 25 por 100, siempre que pidan de 25 ejemplares en adelante.

Para los pedidos de 400 ejemplares ó mayor número de estos, la rebaja será convencional.

Para los suscritores de *El Siglo Futuro* la rebaja será del 25 por 100, cualquiera que sea el número de ejemplares que pidan.

Los pedidos han de ir acompañados de su importe en letras del Giro Mútuo ó otras de fácil cobro.

No se admiten sellos de correo.

CASA

Se vende la casa calle de Córdoba, 2, esquina á la calle Empedrada.

Informarán Buensuceso, 26, duplicado.

(1) Enciclica «Humanum genus.»